

# Sainte-Thérèse au Kids trail



**MONTMARIAULT** ■ Les élèves de CE2, CM1 et CM2 de l'école Sainte-Thérèse ont participé, jeudi 5 octobre, au Kids trail organisé par l'UGSEL et le parc animalier d'Auvergne d'Ardes-sur-Couze, près d'Issoire, en faveur de la sauvegarde du panda roux. Les élèves ont tous donné le meilleur d'eux-mêmes et sont tous « finisher » de la course. Une mention spéciale aux filles de CM1 avec un podium 100 % école Sainte-Thérèse et aux garçons de CE2 avec une très belle première place ex-aequo et une cinquième place. La journée s'est poursuivie avec une visite du parc sous forme de course d'orientation.

**MONTMARIAULT** ■ La chorale et le club de karaté reçus par la mairie

# Deux nouvelles associations

**Deux nouvelles associations ont été récemment créées à Montmariault : Avec P.o.m.m.e et Montmariault Karaté do Shitokai.**

**J**osette Auberger, adjointe, a reçu en mairie deux nouvelles associations.

Avec P.o.m.m.e est une association créée par un groupe d'amis qui souhaitent promouvoir la culture et l'art.

Le projet est né il y a un an avec la naissance d'une chorale animée par Elsa, un samedi par mois, de 10 heures à 12 heures, au pôle associatif. Il est fort probable que l'association puisse s'installer dans des locaux au coeur du village dès l'hiver prochain ce qui permettra petit à petit de mettre en place un café associatif et des activités multiples régulières ou ponctuelles telles que des après-midi jeux de société, ateliers d'art plastique, expositions, ateliers lectures, musicaux, fabrication de savon etc...

Un nouveau club de karaté vient d'être créé. Baptisé Montmariault Karaté do Shitokai (MKSK), le club ouvre ses portes le



**RECEPTION.** Josette Auberger (3<sup>e</sup> à droite) a reçu l'association Avec P.o.m.m.e (à gauche) et le Karaté do Shitokai.

mercredi et le vendredi de 18 heures à 20 heures, au dojo du gymnase Maurice-Delfour.

## Style Shito-Ryu

Julien David accueille petits et grands pour donner des cours d'un art martial qu'il pratique et enseigne depuis de longues années, le karaté Shito-Ryu. Formé au karaté club de Plaisir (78) puis à Monfort-l'Amaury (78), Julien David est ceinture noire 3E dan, arbitre régional et titulaire

du DIF (diplôme d'instructeur fédéral) depuis 2010. Fraîchement arrivé sur Montmariault, il a décidé de créer son propre club afin de faire découvrir les spécificités du style Shito-Ryu, dont il a tout appris par le Sensei Ishimi, directeur technique de Shitokai Europe et plus haut gradé en Espagne dans le style Shito-Ryu.

Les cours sont ouverts à tous (âge minimum requis pour les enfants : 7 ans,

pas de limite maximale), public féminin et masculin, à tout âge et niveau de karaté (y compris les grands débutants !).

Le club propose également une session de cours de self-défense.

Le club est affilié à la Fédération Française de Karaté, pour permettre aux élèves de faire leur passage de grades officiels, de participer à des compétitions ou des stages, etc. Il est possible de venir découvrir le club au cours d'un ou deux cours gratuits.

Les horaires sont les suivants : mercredi, de 18 heures à 19 heures, karaté enfants/adultes débutants (ceinture blanche / jaune) ; mercredi, de 19 heures à 20 heures, karaté enfants/adultes avancés (ceinture orange minimum) ; vendredi, de 18 heures à 19 heures, self-défense ; vendredi, de 19 heures à 20 heures, karaté enfants/adultes débutants et avancés. ■

**Contacts.**  
mksk.karate@gmail.com ;  
facebook.com/mksk.karate. Elsa, pour la chorale Avec Pomme : 06.63.90.88.80.